

Grüße aus dem Projekt



Alle Kinder, die 4 Jahre alt sind, haben sich heute zum Projektstart in der Turnhalle getroffen. Es wurde gemeinsam die Schöpfungsgeschichte gelegt. Wir haben gehört, dass Gott uns den Auftrag gegeben hat, immer gut auf die Welt aufzupassen. Gemeinsam haben wir überlegt, ob wir das auch immer tun. Uns sind viele Beispiele eingefallen, was wir Menschen besser machen können (z.B. den Müll nicht einfach auf den Boden werfen, nicht so häufig mit dem Auto fahren, besser auf unser Spielzeug aufpassen und darauf achten, dass wir immer das Licht wieder ausmachen). Jedes Kind durfte sich dann für ein Thema entscheiden und es sind kleine Projektgruppen entstanden, die sich in den nächsten Tagen immer um 10:00 Uhr treffen. Im Eingangsbereich ist die Einteilung auch zu sehen.

Alle 3-jährigen und alle U3 Kinder treffen sich ebenfalls für thematische Angebote. Hier ein paar Impressionen vom Projektstart:



